

Servins : du métal pour les Enfants Papillons, et trois groupes mobilisés par Anthéa, 18 ans

PUBLIÉ LE 09/02/2015

La Voix du Nord

La salle de concert du Saratim n'est pas habituée à vibrer au rythme du métal, et pourtant de nombreux amateurs s'y sont retrouvés vendredi soir. À l'origine de cet événement, la Servinoise Anthéa Carlier, âgée de dix-huit ans et bachelière depuis l'année dernière.



Actuellement en formation de pompier volontaire, la jeune fille a décidé de mêler l'utile à l'agréable en organisant un concert de métal au profit de la fondation Enfants Papillons.

Trois groupes venus jouer gratuitement

Basée en Suisse, cette association finance la recherche pour lutter contre l'épidermolyse bulleuse, maladie orpheline qui rend la peau très fragile comme les ailes d'un papillon.

Après avoir entretenu une correspondance avec Élisabeth Gianadda, présidente du comité de fondation, Anthéa décide de se lancer dans l'organisation d'un événement. Elle obtient rapidement l'accord de trois groupes de métal, The Darkness Light, Pegasus et Swaders qui acceptent de venir jouer gratuitement.

Autre soutien de poids, Thierry Farcy, patron du bar le Saratim, qui ne se lasse pas des actions solidaires dans son établissement. Mélomane averti mais loin d'être un amateur de musique métal, le taulier a vu débarquer dans son établissement près de 80 chevelus, tatoués, percés, tous bracelets à pics hérissés.

Mais l'habit ne fait pas le moine, et la soirée s'est déroulée sous le signe de la solidarité. Prochain rendez-vous le 14 février dans une ambiance festive avec les Revolvers Mahoués.